

## MINH Comunicaciones: Torneo softball comunitario El Grito

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Jueves, 14 de Septiembre de 2017 04:02

---

{gallery}2017.sept.03-torneominh{/gallery}

El domingo, 3 de septiembre de 2017, la Comisión de Comunicaciones del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), realizó el torneo de softball comunitario El Grito. El entusiasmo y la competitividad fraternal se vio interrumpida por las intensas lluvias. Esperen pronto la segunda parte del torneo de softball. El MINH agradece a los equipos que participaron y apoyaron el torneo. Fotos: Víctor Birriel / MINH